

Neun Tore beim Testspiel in Siglingen

31.07.2022 21:14 von Albrecht Morast

In einem torreichen Testspiel konnten sich unsere Beckmann-Mannen mit 5:4 (2:1) bei der SGM Neudenu/Siglingen durchsetzen. Insgesamt 13 Spieler machten sich auf den Weg zum württembergischen A-Ligisten. Dort entwickelte sich zunächst eine ausgeglichene Partie. Felix Ballweg brachte unsere Farben durch einen schönen Schuss aus 20 Meter in Führung (15. Minute). Die Führung hielt allerdings nur wenige Minuten, denn der Heimmannschaft gelang durch eine scharfe Hereingabe der Ausgleich, nachdem der Treffer durch ein Eigentor fiel. Ein kuriose Tor fiel in der 38. Minute zum 2:1 Halbzeitstand für unser Team. Andrii Goliks Schuss wurde abgefälscht und hatte so viel Dreh, wodurch sich das Spielgerät an Freund und Feind ins gegnerische Tor „drehte“.

Nach dem Seitenwechsel begann unsere Mannschaft druckvoll, ohne aus den Torchancen Kapital schlagen zu können. Zwischen der 67. und 75. Minute sahen die Zuschauer drei Elfmeter – zwei Hand- und einen Foulelfmeter. Alle drei Strafstoßschützen trafen souverän. Hierbei war Andreas Beckmann für unsere Spielgemeinschaft erfolgreich (67. und 71. zum zwischenzeitigen 1:4). Auf der anderen Seite war unser Keeper Max Popp beim Strafstoß zum 2:4 chancenlos. Beim munteren Toreschießen traf erneut Andrii Golik zum 2:5 (83.), bevor der Heimmannschaft zwei weitere Treffer zum 4:5 Endstand gelangen (84. und 86.).

Für einen neutralen Zuschauer lässt sich das Testspiel als kurzweiliger Sommerkick mit neun Treffern zusammenfassen. Nach vorne zeigte unsere Mannschaft des Öfteren gelungene Spielzüge, weshalb die fünf Treffer auch in Ordnung gehen. Hinten muss allerdings noch an der Abstimmung gearbeitet werden.